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         農園 ・ SPP・イベント 便り  

(技術体得・会員交流・遊休地対応 をめざして )  

  サツマイモ苗床づくり 

落ち葉を軽トラ一台分集め 苗床づくりに 

チャレンジしました。昨年より2カ月早い準備です。 

力石畑 

  にんにく・玉ねぎが 寒さに耐えて 元気です。 

   上川口谷戸 ― 東谷戸の上部より 朝 8時 撮影 ― 

冬枯れの情景の中 クレソン・わさびが息づいています。 

トンボ池には 早くも 1/26 かえるの卵が 確認されました。 
 
「 霜 置きて 大根いよいよせりあげる 」 ( 読売 ) 

 地産地消 活動 ― 学校給食 ― 
農家の収入に少しでもお役に立ちたい 地域消費者に新鮮・安全・生産者の顔の見える 

野菜をお届けしたい などの思いから すずしろ22では 野菜販売にとりくんでいます。 

会から有志会員への「外部委託方式(アウトソーシング)」で 四グループに担当してい 

ただいています。 

”地産地消活動のシンボリックな事例”ともいわれます「学校給食」にも納品を開始し 

てほぼ一年が経過しました。納品時間帯・根菜類中心・野菜荷姿・契約栽培 等  

学校給食特有の課題についても 栄養士さんのご指導をいただき 対応して  

市内5校と契約することができました。 

今年は 更なる拡充をめざしています。 

ご協力いただける方からのご連絡をお待ちしています。 

納品金額 ― 仕入れ高 = 粗利 という数式で  

粗利×10% を 会に 寄金していただきます。 

す ず し ろ ２２  2009  - 1月 
市民企画事業補助金交付対象団体 
NPO法人  す ず し ろ  ２２ 

今 月  の  援 農 状 況         Let’s Activate Area AGRI 

○ 新春  本年も よろしく お願いします。                     春の七草飾り 

・格段の寒さの中 野菜出荷のお手伝いが つづいています。 

・冬ならではの作業 「竹林整備」 「剪定」で 応援いただきました。 

安全第一  無事に一段落となり 関係者のご配慮に 感謝します。 

○ 2008年度の援農時間は 前年比15％増 となりました。 

事 務 局  からの  おしらせ    「人材 ― 農家需要と 市民意欲の マッチング」 
(1)  軽トラック 

会員有志により 軽トラを 準備いただきました。重量物運搬などにご利用いただけます。 

謝礼は ガソリン代金を含めて 17円 / km。   詳細 事務局まで。  

(2)  畑の呼称変更 
向原農園を 「 ぽぴー畑 」 に  SPP畑を 「 さつま畑 」に 名称変更させていただき 
ます。力石畑は 従来通り 。 新規に 「 すずらん畑 」 を準備しています。 

(3) ２００９年度総会と記念講演会 

   2/14（土） 10時より午前中 台町市民センターを予定しています。 

   午後は 東京都農業会議 北沢部長さんの講演会。参加をお待ちしています。 

   署名記事以外文責：合津 highz_85@cosmos.ocn.ne.jp  事務局：飛田 emiko_tobita@ybb.ne.jp  

すずしろは大根  それは大地の豊な恵の象徴   
22世紀に繋げる農のあり方を 共に 考える会 

援農体験記        竹林整備の手伝い         館町 尾田為人 
 
 昨年１２月から１月にかけて数回、寺田町・常盤さん宅の竹林整備を体験させていただきまし

た。かねてより荒果てた竹林を見るたびに、「手入れしたら綺麗な竹林になるのになあ・・」と思っ

ていたところ竹林整備の募集があり、早速応募しました。 
現場は屋敷の裏山から東にかけて約２．５ヘクタールの広大な南斜面の竹林、下には市道が

あり竹の葉先が道路に覆い被さり、高圧線にとどきそうだ。竹林の中は ところ狭しと密生し、立

ち枯れも多く暗く鬱蒼としている。間伐は番傘をさして歩けるくらいと言われているが、限られた

時間と人数では一気には出来ない。竹林の中の密生した間伐と道路側の障害となる伐採を手分

けして作業を行った。私は２～３名１組で道路側を担当しました。急斜面で足 
場が悪く、通行車両と高圧線に注意し、ロープを使いながらの作業は思った 
以上に大変でした。ヒヤリ、ハットしたことも見られましたが 怪我もなく２ヶ月 
の作業は無事終わりました。 

 ちょっと 耳にのこった  情報 ・ アドバイス   

(1)農家が経営する農園  ①「体験農園」 ②「農家開設型農園」 ③「NPO開設型」。 
八王子には小比企を中心に②が開設されています。①③は これからか。 

(2) ひよどり山の農園  現在200区画ほどが利用されていますが さらに 順次拡大さ 
れて600区画構想もありとか。近日発行される「広報はちおうじ」に着目方。 

(3) 日本の野菜と米 スペインに定期的に長期滞在する習慣の方より メモをいただきま 
した。「宅配野菜がおいしい 日本の 野菜と米の味は 世界一」 


